

八幡平 ヒルクライム 2023

自転車で坂道を登るレース

に県内外から
357人が参加



アスピーテラインを駆け登る



目の前に迫る八幡平アスピーテラインを前に、スタートの合図を待つ参加者

“ひたむきに自転車で坂を登る”
自転車レース「八幡平ヒルクライム」
が8月27日、八幡平アスピーテライン
で行われました。

山頂パーキング手前の路側帯ス
ペースをゴールに19.1%で争われる
メインコース、御在所パーキングを
ゴールに8%で争われるビギナー
コースに、計357人が参加。遠くは大
阪府からも含め“坂好き”達が健脚
を競いました。

このヒルクライムレースは、登り
坂をメインとしたコース設定のレー
スで、本市でも、八幡平の地形を最
大限に生かし、2018年から開催して
いる人気の自転車レースです。



スピードを確認し、自分のペースで登ります



ボランティアから給水を受ける選手



ハロウ安比校の先生も参加



最後の力を振り絞りゴールを目指す選手



入賞を喜ぶ参加者



スイカやバナナ、ゆで卵が選手に大人気

— Voice —

八幡平ヒルクライムは初
めて参加しました。下りもあり、
苦しくなった頃に下りが
始まるので、走りやすいコー
スです。雰囲気も良いので、
日程が合えば来年も参加し
たいです。



一般男子Cクラス優勝
山崎 孝之さん 福島県